



Parkett Riese erhält den Parkett Star 2015

Köln, 19. Januar 2015

Parkett Riese wird auf der Domotex mit dem Parkett Star 2015 als Deutschlands Bestes Parkett-Fachgeschäft - Handel - ausgezeichnet!

Am vergangenen Sonntag wurde die Gebrüder Riese Parkett GmbH auf der Domotex mit dem höchstdotierten Preis der deutschen Fußbodenbranche, dem Parkett Star 2015, ausgezeichnet.

Eine hochkarätig aus Industrie, Handel und Handwerk besetzte Jury überreichte in Hannover den Preis vor großem Fachpublikum in der Kategorie „Bestes Parkett-Fachgeschäft im Handel“.

Der Parkett Star, ein vom ParkettMagazin initiiertes Branchenwettbewerb wird alljährlich an die Unternehmen vergeben, die sich durch innovative Ideen im Rahmen ihrer Vermarktungsaktivitäten von Parkettböden hervorragen haben und so den Kauf von Parkett für den Kunden zu einem emotionalen Erlebnis werden lassen.

„Ausschlaggebend für den Erhalt dieser prestigereichen Auszeichnung waren nicht zuletzt die innovativen und großzügigen Präsentationsflächen, auf denen die Parkett Riese GmbH ihr umfangreiches Sortiment ausstellt“, erläuterte Peter Mau, Chefredakteur des ParkettMagazins, die Entscheidung der Jury.

„Wir arbeiten kontinuierlich daran, sowohl unser Sortiment, unseren Service als auch unsere zahlreichen Show-Rooms an die stetig steigenden Anforderungen unserer Kunden anzupassen“, so Thomas Riese, geschäftsführender Gesellschafter der Gebr. Riese Parkett GmbH.

Jüngster Beweis dafür sind der im Mai letzten Jahres eröffnete Show-Room von Woodline-Parquetry mit seinem außergewöhnlichen Sortiment an Eichenböden und das neue Massivparkett Studio, das in faszinierender Weise die zahlreichen und individuellen Kombinationsmöglichkeiten bei der Wahl eines Massivholzbodens aufzeigt.

„Wir freuen uns, dass unsere Bemühungen mit dem Parkett Star honoriert worden sind und sehen die Auszeichnung als Bestätigung für unsere geleisteten Anstrengungen an“, kommentiert Thomas Riese den Preis.

„Aber keine Angst“ ergänzt Uwe Riese, ebenfalls geschäftsführender Gesellschafter der Gebr. Riese Parkett GmbH. „Wir werden auch in Zukunft nicht nachlassen. Der Parkett Star 2015 ist uns ebenso Ansporn, um auch weiterhin stets auf der Höhe der Kundenbedürfnisse zu sein“.



Über Parkett Riese:

Die Gebr. Riese Parkett GmbH blickt als Kölner Traditionsfirma heute auf eine fast 150-jährige Erfahrung im Parkett-Fachhandel zurück. Die Zufriedenheit der Kunden stand dabei von Anfang an im Mittelpunkt des Handelns. Als logische Konsequenz richtet Parkett Riese seit je her sein Leistungsspektrum auf die Bedürfnisse ihrer Kunden aus. Kunden können sich davon auf fast 4000 qm in der Ausstellungshalle in Köln persönlich überzeugen. Aufgebaut nach einem Shop-in-Shop System haben sie hier die Gelegenheit, sich in freundlicher Umgebung beraten und sich von der Vielfalt der Böden inspirieren zu lassen.

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.der-parkett-riese.de
www.facebook.com/derparkettriase
www.woodlineparquetry.de
www.koelnparkett.de

Pressekontakt:

Gebr. Riese Parkett GmbH
Joachim Oberhoff
Ernst-Weyden-Strasse 17 | 51105 Köln
Tel: 0221 870900 | Mob: 0177 7794480
E-Mail: presse@der-parkett-riese.de



Parkett Riese receives the Parkett Star 2015

Cologne, January 19, 2015

Parkett Riese has been awarded the Parkett Star 2015 as Germany's best Parquetry Specialist Store in Retail at the Domotex

Last Sunday, the Gebrüder Riese Parkett GmbH was awarded the highest prize in the German flooring industry, the Parkett Star 2015 Award, at the Domotex trade fair.

A high caliber jury representing industry, trade and handcraft presented the Prize in the category „Best Parquetry-Specialist-Store - Retail“ in front of a large professional audience in Hanover.

The Parkett Star, an industry competition, initiated by the ParkettMagazin is awarded annually to companies who have distinguished themselves through innovative ideas and activities in their marketing of parquet floors and thus creating an emotional experience for the customer in the selection and purchasing of flooring.

Peter Mau, chief editor of the ParkettMagazin, explained the jury's decision. „The reason for the receipt of this prestigious award was not least, the innovative and generous display surfaces on which the Parkett Riese GmbH exhibits their extensive range.“

„We are working continuously to adapt both our product range, our services and our many showrooms to the ever increasing demands of our customers.“, said Thomas Riese, Managing Partner of Gebr. Riese Parkett GmbH.

The latest proof of this was the opening last May, of the new WoodlineParquetry studio with its extraordinary range of oak flooring and the new Solid-Hardwood-Floor studio that shows, in a fascinating way, the variety of individual combination possibilities when choosing a hardwood floor.

„We are pleased that our efforts have been rewarded with the Parkett Star and see the award as recognition for our efforts made“ commented Thomas Riese after receiving the prize.

„But do not worry,“ added Uwe Riese, also managing partner of Gebr. Riese Parkett GmbH. „We will not take respite in the future. The parquet Star 2015 has given us incentive to continue to strive to offer the best to meet our customer's needs.“



About Parkett-Riese:

Gebr Riese Parkett GmbH, as a traditional Cologne family business, can look back on nearly 150 years of experience in timber flooring. Customer satisfaction has been the focus of attention from the outset. As a logical consequence Parkett Riese has always moulded its range of services to suit the needs of its clients. Customers can convince themselves personally in the almost 4000 m² large showroom in Cologne. Built as a shop-in-shop exhibition they have the opportunity to be advised in a friendly environment and to be inspired by the wide variety of flooring.

For further information, please visit:

www.der-parkett-riese.de
www.facebook.com/derparkettriase
www.woodlineparquetry.de
www.koelnparkett.de

Press relations officer:

Gebr. Riese Parkett GmbH
Joachim Oberhoff
Ernst-Weyden-Strasse 17 | 51105 Cologne | Germany
Tel: +49 (0)221 870900
Mob: +49 (0)177 7794480
E-Mail: presse@der-parkett-riese.de